

Valparaíso celebrará la fiesta de San Pedro con actividades en caletas Portales y Membrillo

Caletas porteñas han preparado una serie de actividades para recibir a vecinos y turistas, tales como bailes chinos, batucadas y las tradicionales procesiones por tierra y por mar.

Bailes chinos, batucadas y procesión por tierra y mar, son algunas de las actividades que vuelven a tomarse las caletas Portales y El Membrillo, en Valparaíso, en el marco de la conmemoración del Santo Patrono de los pescadores: San Pedro.

La alcaldesa Camila Nieto, junto a autoridades locales y ambos presidentes de los Sindicatos de Pescadores porteños, entregaron detalles de las actividades que este año se desarrollarán este domingo 29 de junio.

"Invitamos a todos quienes habitamos Valparaíso a mirar desde los cerros hacia el mar esta importante procesión, a que bajen a las distintas caletas a disfrutar de los bailes chinos que van a estar presentes y también, a los turistas, a que puedan venir a la ciudad de Valparaíso, una ciudad que, desde cualquier lugar, va a poder ver este importante y tradicional fiesta que se celebra en todo Chile, y por supuesto, en la comuna de Valparaíso", sostuvo la jefa comunal porteña.

En el caso de Caleta El Membrillo, la celebración será a partir de las 8 de la mañana de este domingo, con la llegada de los **bailes religiosos**. Inmediatamente después, será el homenaje a San Pedro con una **misa a las 10:00 horas** en la misma caleta. El inicio de la procesión por tie-



rra comenzará a eso de las 13:30 horas, para **embarcarse** a las 14:30 horas en las andas del Muelle Prat. Mario Caverotti, presidente del sindicato, comentó que **"12 bailes chinos tenemos y vamos a vender merluza a \$4.000 para la gente que esté viendo la procesión estando con nosotros ahí dentro de la caleta y tenga su opción de almuerzo. Invitamos a toda la comunidad, que ya sabe de esta fiesta que como pescadores y sindicato la hacemos para la comunidad".**

En Caleta Portales, la conmemoración inicia a las 09:30 horas con una **misa en la Iglesia Lourdes** para regresar con San Pedro desde cerro Los Placeres hasta la

caleta. El embarque a la procesión por mar será a las 14:00 horas y a las 18:00 horas culmina con un gran baile.

Pedro Tognio, presidente del sindicato, adelantó que **"la procesión por mar es a las 2 de la tarde, donde se van a embarcar los botes. Todos los botes salen a la mar, así que va a estar muy bonita la procesión por mar. Invito a la gente a que venga a divertirse, porque vamos a tener un DJ poniéndole música toda la tarde para que se diviertan".**

Por su parte, el comandante David López, capitán de Puerto de Valparaíso, indicó que **"para nosotros es una fiesta como Autoridad Marí-**

tima celebrar a San Pedro y para todos los que se relacionan con el mar". Para eso, hemos evaluado las condiciones meteorológicas, las que hasta ahora son favorables para que se desarrolle esta actividad de forma segura".

Finalmente, Carolina Carrasco, directora de Sernatur Valparaíso, comentó que **"prevemos que siga una continuidad de lo que fue el primer fin de semana de vacaciones de invierno, fin de semana largo pasado, donde la Subsecretaría de Turismo y Sernatur, a través de sus estadísticas, consideran que van a llegar a la región más de 500.000 vehículos que van a pernoctar, además, en ella".**

